



10月 りとせだより



りとせ橋本こども園 令和5年9月29日発行

暑かった9月も終わり、いよいよ秋本番。まだ、暑さも少し残っていますが、気温も下がり過ごしやすい日もあるようです。気温の変化が大きくなる時期でもありますので、体調の変化には十分気を付けていきたいと思います。10月は実りの季節です。9月9日の運動会で立派な姿を見てくれた子ども達。一生懸命練習した経験は子ども達の心や体に、たくさんの実りをもたらしました。その成長した姿を認めながら、子ども達と一緒にたくさんの実りを見つけて過ごしていきたいと思います。



10月生まれの おともだち

4名のお友達です
おめでとうございます

今月のうた



まつばっくり
まっかな秋

社会科見学の お知らせ

年間行事でお知らせしておりました11月の社会科見学は、きりん、ぞう組は11月6日(月)警察署見学に、ぱんだ組は11月15日(水)消防署見学にて実施いたします。詳細は後日お知らせします。登園時間、お弁当等のご協力をお願い致します。

応援ありがとうございました



9月9日に行われた運動会ではたくさんのご協力を賜り、感謝申し上げます。子ども達はたくさんの声援を受けたことで一回りも二回りも成長しました。

10月7日(土)の個人面談ではお子様の成長した部分をお話したり、ご家庭での状況などを聞きしたりと有意義な時間にしたいと思っています。よろしくお願ひします。

行事予定

・個人面談	7日(土)
・プリンス	3日(火) 10日(火) 17日(火) 24日(火) 31日(火)
・避難訓練	11日(水)
・絵画教室	12日(木)
・誕生会	18日(水)
・内科健診	19日(木)
・ハロウィン	31日(火)

10月19日(木)の内科健診は全園児が対象です。
登園のご協力をお願いします。



保健のお知らせ

現在、結膜炎が多くなっています。
特に、花粉によるアレルギー性結膜炎が多いです。
目やにが多かったり、目が充血したりしていれば、
早めの受診をお願いします。
また、インフルエンザも流行しています。
新型コロナウイルス感染症の対策と同じように
手洗いうがい、アルコールによる手指消毒を継続して
ください。

10月10日は『目の愛護デー』です。
0~6歳は目の発達にとても重要な時期です。
以下の点に気をつけましょう。



- ① 正しい姿勢を心がけましょう。
- ② テレビやスマートフォンを見る時は部屋を明るく。
- ③ 寝る2時間前はブルーライトを避けましょう。



衣替え

衣替えの季節になりました。夏の間にすっかり大きくなった子ども達、秋冬物が小さくなっているかも知れませんね。10月は、衣替えの移行期間(園服・寝具)とします。気温に合わせて調節してください。